

## **Comunicado de la Agrupación Dr Ricardo Magdalena de Colon de Sta Fe**



Socias y Socios Sabaleros, ustedes nos conocen, hemos participado en diferentes elecciones de nuestro querido Colón y siempre fuimos de frente y al frente, por eso hoy es hora de ayudar al Club y públicamente nos ponemos a disposición de la Institución, tratando de aportar ideas y propuestas con la intención de superar este momento tan difícil.

Algunos tratan de copiar proyectos que hemos publicado en elecciones pasadas pero entendemos que no es el momento para sacar rédito de la actualidad y estamos seguros que una cosa es publicar y prometer y otra es cumplir en el futuro... hoy Colón necesita que nos unamos todos los Colonistas por el bien del Club para que en un futuro muy cercano todos juntos proyectemos un ... Colón Grande como su Gente!!!...